

にこにこだより No.12 令和2年11月2日(月)

本荘にこにこ園

☆10月30日(金) 消防署立ち会いの避難訓練がありました☆

東備消防署北部出張所から7名の消防士さんが来てくださいました。

非常ベルが鳴り、避難訓練の開始です。「火事です。給食室から火ができました。」



先生の誘導で口を押さえながら歩いて避難します。



育ちの森に避難しますよ。



避難した後は、消防士さんからの話を聴きます。

消防士さんから避難する時に大事な「お・は・し・も」のお話を聴きました。そして「今日は、先生の誘導で避難しましたが、お出かけした時やお家などでは、お家の人の言われることをよく聴いて避難しましょう。」と大切な事を教えてくださいました。

先生のお話を聴くことはとても大事ですよ。

「お」…おさない
「は」…走らない
「し」…しゃべらない
「も」…戻らない

避難が遅れた人が慌てて走っていました。先生の話聴いて速やかに歩いて避難しましょう。



真剣に話しを聴くことができていました。



救急車と一緒に♪



これは何ですか？



消防士さんと「タッチ！」



わあ〜！すごい！

興味津々♪



消防士さんの手まで届いた〜！タッチ！

優しい消防士さん達に甘えていた子どももいました^v^

みてみて〜
タイヤが付いているよ！



消防車と一緒に♪



消防士さんと一緒ににっこり



☆消防車や救急車の見学をしました☆

避難訓練の後は、消防車や救急車と一緒に記念撮影をしたり、車について質問をしたりすることができました。

ここに水がたくさん入っているんだよ。



ここもはいつているんだよ。



もも組さんも歩いたり、避難車に乗ったりして大きな消防車や救急車を先生と一緒に見ました。



大きいクラスになってくるにつれて「これは？」と質問攻め。興味津々の様子です。

大きいね。



わあ〜中にベットがある！



見たい！見たい！

なかなか見る機会がない消防車。しっかり見ていました。

消防士さんと一緒に記念写真をとっていただきました。その後「ありがとうございました」とお礼を言って消防士さんとお別れをしました。救急車と消防車が帰る姿に「ばいばい〜」と1歳児さんが手を振るかわいい姿も見られました。



本荘にこにこ園では、毎月避難訓練を行っています。火災だけではなく、地震、不審者、大雨の時など様々な災害時に必要な訓練をしています。

今回は、東備消防の方に立ち会っていただき、日頃の避難の仕方の振り返りを行うことができました。

ありがとうございました。

